

Cuevas del Almanzora
en la última

Exposición Internacional de Barcelona

— IV —

SALA VI: COLONIZACIONES FENICIAS, CARTAGINESA Y GREGA.

Necrópolis indígenas y fenicias de la provincia de Almería.

6248-6249—Urna de cerámica a mano de color parduzco con su tapadera (plato a mano parduzco) sin decoración. Procede de una sepultura de incineración, de la era del pago de Almizaraque, de cerámica de carácter indígena.

6250—Seis fragmentos de una urna de cerámica a mano parduzca con decoración incisa y 2 de tapadera sin decoración, de cerámica a mano parduzca. Procede de la sepultura número 819 de Palomares, de carácter indígena.

6256—Un fragmento de una pequeña tinaja fenicia de cerámica amarillenta, sin decoración. Procede de la sepultura número 611 de Villaricos.

6258—Un fragmento de una pequeña tinaja fenicia de cerámica amarillenta con decoración pintada consistente en una franja roja y en líneas cruzadas negras. Procede de la sepultura número 588 de Villaricos.

6257—Una lámpara de cerámica amarillenta de dos picos. Procede de la sepultura número 588 de Villaricos.

6258—Un pendiente de plata. Procede de la sepultura anterior.

6259—Un aríbalo corintio. Procede de una sepultura de Villaricos. (Expositor D. Juan Cuadrado Ruiz, de Vera).

6260—Una ánfora griega de cerámica roja con líneas paralelas de color anaranjado. Siglo VI, a. de J. C. Procede de una sepultura de Villaricos (Expositor el indicado Sr. Cuadrado).

6261-6268—Un plato de cerámica a torno grisáceo, una lámpara con dos picos y un grupo de un amuleto de plata (ojo de Horus), un anillo de plata y un instrumento para tocador de bronce. Proceden de la sepultura número 10 del Boliche, pago de Almizaraque.

6264-6265—Una urna de cerámica a torno amarillenta y un plato análogo que la servía de tapadera. Procede de la sepultura número 9, del Boliche. (Almizaraque, Herrerías).

Todos estos objetos de los siglos VII-VI, a. de J. C. han sido expuestos por D. Luis Siret Cols.

(Concluirá).

SUSCRIPTORES

Los estimaríamos enviásemos a esta Redacción el importe del trimestre, correspondiente a los meses de Abril, Mayo y Junio, así como los que estuviesen en descubierta del anterior. El 10, Febrero y Marzo.

GRAN PASTRERIA Y PAÑERIA DE PEDRO A. MARQUÉS

CONFECION ESMEBLADA — PRUEBAS A DOMICILIO
PRECIOS INCOMPARABLES

VERA (Almería)

GRAN HOTEL MARTINEZ

SITUADO EN LO MAS CENTRICO DE LA POBLACION

FACHADA A TRES CALLES

Frente al Casino Principal y al Banco Español de Crédito
CONFORT MODERNO. EXPLENDIDAS HABITACIONES.
HERMOSA TERRAZA DE VERANO
SERVICIO ESMEBLADO. COCINA SELECTA

PROPIETARIO

ENRIQUE MARTINEZ PEREZ

Carmen 2. General Solomayor 5. Antonio Soler 8.

LIBROS RECIBIDOS

—Queríamos muy agradecidos a nuestro colaborador D. Diego Aznar Casanova por el recuerdo que ha tenido al enviarnos su folletó, en el que reproduce las cortitas publicadas como información en nuestro decenario, leídas en el acto de simpatía celebrado el día 3 de mayo en honor de nuestro común amigo D. José Guirado Román.

—Nuestro redactor, el Cronista de Cuevas, D. Miguel Flores González Grano de Oro, nos ha mandado un ejemplar de su último libro—sobre el cual en otro lugar de este número, publicamos un juicio crítico debido a la bien cortada pluma de D. Florentino Castro Guisasaole, en que hace su elogio con mayor autoridad y con más gracia que aquella que nosotros pudiéramos emplear—«Privilegio o fuero otorgado a la ciudad de Almería» y al par que le felicitamos por su última obra, que es un primer editorial, le damos las gracias por la cariñosa y expresiva dedicatöria autógrafa con que lo ha avalorado y esperamos conocedores de la laboriosidad y amor a las investigaciones que le caracterizan, poder en breve dar cuenta de otros trabajos en preparación, con los cuales seguramente esclarecerá importantes, curiosos, oscuros o ignorados periodos y hechos de la historiografía regional.

Toda la correspondencia al Director,

Carmen 6.

NOTICIAS

Bienvenidos

De Madrid el notable Abogado Candidato a Diputado a Cortes por esta Provincia nuestro querido amigo D. Simón Núñez Maturana y su hermano político el distinguido Ingeniero D. José Muñoz.

—De Cadiz nuestro muy querido amigo y colaborador el capitán D. Miguel Márquez Soler.

—De Cáceres de dar una Conferencia en el Ateneo, nuestro gran poeta D. José Martínez Alvarez de Sotomayor.

De Barcelona

Nos alegramos se encuentre restablecido por completo de la enfermedad que lo ha tenido en cama varios días nuestro muy querido amigo y paisano D. Diego Fernández Portal.

Buen viaje

Ha salido para Palpi a pasar el verano nuestro distinguido colaborador D. Segundo Soler y Flores y familia.

Derroche de cultura

Con la cartera repleta de certificaciones honoríficas, ha regresado de Granada, la bella señorita Mercedes Bernabé Albarracín, después de terminar, con las mejores notas, la carrera de Farmacia y el penúltimo año de la de Ciencias Químicas.

Es la primera señorita de Cuevas, que alcanza una carrera universitaria, honrando, así su nombre y la cultura del sexo en el pueblo de su naturaleza. El año próximo, es de esperar, dadas sus condiciones y amor al estudio, que termine también esa otra carrera de Ciencias, cuando no haya cumplido aún los 21 años de edad.

La Ciudad de Cuevas debe mostrarse llena de orgullo, ante este caso extraordinario, de cultura en la mujer cuevana y demostrar su satisfacción y regocijo de una manera ostentosa y pública.

Nosotros, por lo pronto, felicitamos a sus padres a la vez que al pueblo de Cuevas por el señalado triunfo de ésta modesta y bella cuevana.

Nuevo Notario

Procedente de Vélez-Rubio ha llegado acompañado de su distinguida familia el culto señor Don Eduardo Bèbber nombrado re-

cientemente Notario de esta localidad. Le deseamos le sea agradable la estancia entre nosotros y nos ponemos incondicionalmente a su disposición.

Suborabuena

A D. Ricardo Cano Navarro, D. Manrique Flores y D. José Martínez Pérez por sus nombramientos de Juez Municipal, Suplente y Fiscal.

Nos felicitamos del acierto, pues ha satisfecho a todo el vecindario.

Una vez más nuestro dignísimo Juez de Primera Instancia D. José Martínez y Sánchez-Arjona nos dá una prueba de sus excelentes condiciones y talento, haciendo una terna meditada, para que recaigan los cargos en personas que nos merecen la más absoluta garantía.

Fray Justo

Sentimos muchísimo no poderte complacer publicando el artículo que con el lema «Verdad» nos envías tu lo eres de oportunidad, pero nosotros entendemos todo lo contrario. Cierro, que EL CENSO es independiente, lo demostró siempre, pero esa independencia debe estar revestida de la prudencia que es natural, procurando no perjudicar, ni perjudicarse. Comprenderas que en la actualidad es peligroso afirmar, cuando los hechos no se pueden probar.

Un sincero consejo mi buen amigo, calma, serenidad, y de vez en cuando una taca de tala.

Obra terminada

El próximo pasado domingo siete, se terminó el muro que sobre el Almanzora, y en defensa de esta ciudad se construyó; ahora solo falta que se estrene y cumpliendo el vaticinio popular, que aseguraba que hasta su terminación no saldría el río, éste nos favorezca con una riada, ¡que buena falta nos está haciendo!

Madrid

—Con el fin de presenciar los festejos que en la Capital de la nación hay anunciados oficialmente, saldrá el día 11 para Madrid nuestro ilustrado Párroco, Dr. D. José Almunia y López-Teruel al que deseamos un buen viaje.

—También para la Villa del oso y del madroño y con el fin de concurrir a la Asamblea de la Sociedad General Española de Empresarios de Espectáculos y a la Junta de la Comisión Mixta de Espectáculos Públicos de Madrid, marchará el día 16 nuestro Redactor, el Cronista de Cuevas D. Miguel Flores González-Grano de Oro.

Que el calor y las molestias del viaje le sean leves.

Propaganda Electoral

D. Simón Núñez Maturana en compañía de su Secretario D. José Muñoz y de nuestro Director, después de permanecer breves horas entre nosotros y de dejar abierto en esta ciudad un Centro Electoral (calle del Carmen número 6), han marchado a Almería, donde se propone el Sr. Núñez hacer su presentación como Candidato a Diputado para las próximas Constituyentes, en cuya capital dará el domingo, día 13, un mitin electoral, que según nuestras noticias, dado el interés que despierta la candidatura de nuestro paisano y amigo promete estar concurrencísimo.

Comisión de exámenes

El próximo domingo llegará a ésta una Comisión de profesores del Instituto de 2ª Enseñanza de Almería, con el objeto de dar comienzo el día 15, a los exámenes de fin de curso en el Colegio de Nuestra Señora del Carmen: no dudamos, dado el especial cuidado que en la enseñanza de los alumnos de este centro docente, orgullo de Cuevas, ponen los Hermanos de la Doctrina Cristiana que lo rigen, en que el resultado de los exámenes será tan brillante o más que el logrado en años anteriores.

Imprenta de Campoy.